



26.06.2025 08:00 CEST

Dorfheldentour in der Oberpfalz: In Plößberg jagt Peter Pan seinen Schatten

Bayernwerk Netz und acht bayerische Kommunen feiern die Dorfhelden - Plößberg wird zum Nimmerland und als Highlight mit Feenstaub bestreut

Plößberg. Die Gemeinschaftsaktion der Bayernwerk Netz GmbH (Bayernwerk Netz) und den bayerischen Lokal TV-Sendern geht bereits ins vierte Jahr. Energie, Gemeinschaftssinn und jede Menge Kreativität: Das sind die Bausteine, mit denen die acht bayerischen Kommunen diesen Sommer ihre Dorfvetten gewinnen. Um 10:00 Uhr wird enthüllt, was die Dorfgemeinschaft in nur vier Stunden Hand in Hand umsetzen muss. Gelingt es, dürfen sich die Dorfhelden über 3.000 Euro des Energieunternehmens Bayernwerk Netz für einen gemeinnützigen Zweck der Gemeinde freuen.

Die Dorfhelden-Moderatorin Dany Füg war begeistert von der malerischen Kulisse am Großen Weiher im oberpfälzischen Plößberg im Landkreis Tirschenreuth: „So schön wie hier in Plößberg ist es in Nimmerland bestimmt nicht!“ Am Dienstag, 24. Juni machte die Dorfheldentour 2025 in Plößberg Station. Bereits zum vierten Mal ist das Energieunternehmen Bayernwerk Netz gemeinsam mit den bayerischen Regional TV-Sendern auf großer Dorfheldentour und besucht acht Orte im ganzen Freistaat. Plößberg vertrat die Oberpfalz und beeindruckte mit einem besonders idyllischen Platz für die Dorfvette.

Wie alle Gemeinden erfuhren auch die Plößbergerinnen und Plößberger um 10:00 Uhr ihre Aufgabe: innerhalb von vier Stunden sollte der Platz am Großen Weiher ins märchenhafte Nimmerland nach dem Vorbild von Peter Pan verwandelt werden. Mit der Wettaufgabe wurde ein mindestens vier Meter großes Krokodil, ein Piratenschiff mit Piraten, ein Kinderzimmer, wie das von Wendy und ihren Brüdern, in dem Peter Pan seinen Schatten jagt, und eine traumhafte Bucht mit Sandstrand und Meerjungfrauen gefordert. Bürgermeister Lothar Müller sollte als Tinkerbell verkleidet über die Menge fliegen und Feenstaub verteilen. Bürgermeister Lothar Müller zeigte sich nach der Verkündung der Wette trotz Rückenschmerzen voller Elan: „Wir packen das!“ Und tatsächlich meisterte er seine Bürgermeister-Aufgabe trotz Beschwerden grandios.

Die Dorfheldentour, eines der erfolgreichsten Medien-Ereignisse im Freistaat, wird von der Bayernwerk Netz begleitet. Jeder Ort hat die Chance, mit seiner Wette 3.000 Euro für einen gemeinnützigen Zweck zu gewinnen. Markus Windisch, Kommunalmanager der Bayernwerk Netz freute sich über die Teilnahme von Plößberg und betont die starke Gemeinschaft in der Gemeinde: „An Weihnachten habe ich Bürgermeister Lothar Müller getroffen und ihm von der Dorfheldentour erzählt. Er hat sofort zugesagt. Plößberg ist eine ganz feine Gemeinde, die halten toll zusammen.“

Die Tour beeindruckte auch Thomas Bärthlein, Moderator von Oberpfalz TV, und Dorfhelden-Erfinderin Dany Füg: „Der Aufwand, der hier betrieben wurde, ist unglaublich. Das geforderte Baumhaus wurde kurzerhand per Bagger vom Spielplatz geholt, die Betten für Peter Pans Kinderzimmer aus dem Lager des Seniorenheims. Von den tollen Kostümen der Faschingsgemeinschaft mal ganz abgesehen.“ Und wirklich: die Kulisse, die sich dem Dorfhelden-Team um 14:00 Uhr bot, war fast noch schöner als der angrenzende Naturbadesee. Unbedingt im Fernsehen anschauen!

Bayernwerk Netz-Kommunalmanager Markus Windisch unterstreicht: „Die Dorfheldentour spiegelt auch die Werte des Bayernwerks wider. Wir kümmern uns um die sichere Energieversorgung, aber auch um das Miteinander und die Freude daran. In Plößberg wurde dies eindrucksvoll demonstriert!“

Die Dorfheldentour-Folge aus Plößberg wird am 26. Juli um 17:00 Uhr auf TV Bayern zu sehen sein. Jede teilnehmende Gemeinde erhält eine eigene 30-minütige Fernsehsendung, die die Geschehnisse während des Dorfheldentages ausführlich dokumentiert. Eindrücke der vergangenen Jahre sind in der Mediathek auf www.dorfheldentour.de verfügbar. Die Aktion wird in Zusammenarbeit mit dem Energieunternehmen Bayernwerk Netz GmbH, TV Bayern und den bayerischen Lokal TV-Sendern produziert und findet in diesem Jahr zum vierten Mal statt.

Kurzprofil Bayernwerk Netz GmbH

Seit 100 Jahren steht der Name Bayernwerk für eine sichere und zuverlässige Energieversorgung im Freistaat. Die Bayernwerk Netz GmbH nimmt dabei als Netzbetreiber eine Schlüsselrolle ein. Damit jetzt und in Zukunft immer mehr Energie aus erneuerbaren Quellen zur Verfügung steht, braucht es ein modernes, intelligentes Stromnetz. Deshalb setzt das Unternehmen auf Digitalisierung und Innovation, unterstützt zahlreiche wissenschaftliche Projekte und arbeitet systematisch am Ausbau der Energienetze. Die Bayernwerk Netz GmbH versorgt insgesamt rund sieben Millionen Menschen mit Energie. Sie ist in den bayerischen Regionen Unter- und Oberfranken, Oberpfalz sowie Nieder- und Oberbayern aktiv und damit der größte regionale Verteilnetzbetreiber in Bayern: Das Stromnetz umfasst 156.000 Kilometer, sein Gasnetz 6.000 Kilometer und das Straßenbeleuchtungsnetz 34.600 Kilometer. In den Energienetzen verteilt das Unternehmen zu 75 Prozent elektrische Energie aus erneuerbaren Quellen. Dafür sorgen mehr als 550.000 dezentrale Erzeugungsanlagen, die in das Netz des Bayernwerks Ökostrom einspeisen. In Nord- und Ostbayern versorgt das Unternehmen Kunden auch über sein Erdgasnetz. Die Bayernwerk Netz GmbH ist an mehr als 20 Standorten im Land präsent.

Sitz der Bayernwerk Netz GmbH ist Regensburg. Das Unternehmen ist eine 100-prozentige Tochter der Bayernwerk AG.

Kontaktpersonen



Andrea Schweigler

Pressekontakt

Medienreferentin Bayernwerk AG

Steuerung Web- & Podcaststudios, Medienprojekte, Gesellschaftl.

Projekte (Kulturpreis BY, Bürgerenergie- &

Kinderbibliothekspreis)

andrea.schweigler@bayernwerk.de

Büro +49 941 201 7022 ---- Mobil +49 151-1 80 40 26 1